

Coatzacoalcos, Ver. A 28 de Febrero de 2025.

### Visitó delegación CEDHV albergue Casa del Migrante



Con la finalidad de verificar las condiciones e infraestructura con las que cuenta el albergue denominado “Casa del Migrante”, autoridades de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDHV) realizaron una visita de supervisión.

Severino Gómez Regalado adscrito a la delegación regional de la Comisión Estatal en Coatzacoalcos, efectuó la visita por las instalaciones del albergue para realizar las observaciones que se consideren necesarias.